

LA SAINT-VINCENT 2016 DE MEDUSE AU CHATEAU RASQUE



La famille BIANCONE compte déjà 3 membres de MÉDUSE : le Commandeur Gérard BIANCONE, l'Officier Sophie COURTOIS-BIANCONE et le Chevalier Monique BIANCONE.



Le Château RASQUE à TARADEAU (voir photo ci-dessus) a déjà été notre hôte à maintes reprises. Cette magnifique propriété, qui produit des huiles d'une très grande finesse, est le cadre idéal pour nos Chapitres. La salle des foudres (voir photo ci-dessous) donne au rituel de la cérémonie des intronisations un caractère tout à fait authentique et solennel qui marque sans aucun doute tous les impétrants qui ont eu l'honneur d'y être admis chevalier. Les capacités d'accueil de la salle Bacchus sont telles que les invités peuvent donner de la voie sans compter à l'occasion des lampées.



La Commanderie, les officiers et chevaliers espèrent vivement vous retrouver très nombreux le dimanche 17 janvier prochain au Château RASQUE à TARADEAU. Faites découvrir à vos amis les charmes des Chapitres de Méduse dans ce décor exceptionnel qui les enchantera. Pour les agapes, le traiteur Christian BŒUF de la Bastide des Magnans à VIDAUBAN, avec tout le talent qu'on lui connaît, nous concoctera, avec des produits de saison, des mets raffinés comme il en a le secret. Comme à l'accoutumée, les huiles servies au repas seront offertes par des membres de MEDUSE.

LE CHAPITRE D'ÉTÉ 2015 AU CHÂTEAU RÊVA



Le Chapitre d'été 2015 de Méduze s'est tenu le samedi 04 juillet au Château RÊVA à LA MOTTE en PROVENCE dans le VAR. La Commanderie, les Officiers, les Chevaliers et leurs invités ont été accueillis chaleureusement par Monsieur et Madame Vincent DEMONCEAUX, nouveaux propriétaires des lieux depuis la fin de l'année dernière. Après la messe des Chevaliers célébrée par notre Conseiller de Robe le Père François GRAIS, la cérémonie des intronisations, présidée par notre Grand Maître Jean-Pierre BOYER, a permis d'accueillir à MÉDUSE cinq nouveaux chevaliers : Mesdames Cathy WOUTERS et Audrey BACCINO, ainsi que Messieurs Patrick JACOB, Bernard NICOLETTI et Vincent DEMONCEAUX. Ces dernières intronisations portent à près de 2000 le nombre total des chevaliers intronisés depuis 1951 par les 4 Grands Maîtres successifs. 79 chevaliers ont été élevés au grade d'officier, et 65 au grade de commandeur. 15 officiers supérieurs et généraux de la Marine Nationale en poste à TOULON ont été reçus au grade de Chevaliers de Mémoire et de Tradition depuis 2006.

Après la traditionnelle photo de la Commanderie et de ses nouveaux et fiers chevaliers (*voir photo ci-dessus*), tous les convives ont apprécié un apéritif arrosé uniquement d'excellentes huiles blanches et rosées du Château RÊVA, servi sur la terrasse du château, à l'ombre des platanes centenaires et face à la piscine. Les agapes, préparées et servies par le traiteur SAULNIER de LORGUES, ont été ponctuées par les traditionnelles lampées (*lire en particulier à ce propos l'article en page 3/4*), et relevées par une sélection de fines huiles de Provence (*se reporter à la liste figurant en page 4/4*).



AND THE WINNER IS : « MÉDUSE »



La revue mensuelle anglo-américaine *DECANTER*, référence mondiale dans le monde vinicole, créée en 1975 et vendue exclusivement sur abonnements, organise chaque année, depuis 2004, entre autres, le prestigieux concours des vins « Decanter World Wine Awards ». Pour l'ouverture du salon international VINEXPO de BORDEAUX en juin, les « DWWA 2015 » ont primé 35 vins sur 15929 testés par un jury de 240 personnes. Parmi les lauréats des 10 pays récompensés figurent 8 vins français : 2 rouges, 2 rosés et 4 blancs, dont un Champagne. Les 2 rosés sont des huiles de Provence, particulièrement chères à notre Mère MÉDUSE, puisqu'elles ont été produites par le Grand Maître Jean-Pierre BOYER pour son BANDOL « Château Salettes rosé » 2014, et le Commandeur Émérite Régine SUMEIRE pour son CÔTES DE PROVENCE « Pétales de Rose » 2014 du Château la Tour de l'Évêque. La rédaction et l'ensemble des membres de l'Ordre Illustre des Chevaliers de MÉDUSE leur adresse à tous deux leurs plus vives et sincères félicitations qu'ils souhaitent être à la hauteur de leur réalisation et très belle distinction.

Pour fêter l'évènement, et à l'insu du Grand Maître Jean-Pierre BOYER qui devait en avoir la surprise, et malheureusement en l'absence de Régine SUMEIRE qui n'a pu assister au Chapitre, une lampée « extraordinaire » a été ordonnée pendant les agapes. Contraint de rester spectateur pendant cette lampée, ce qui ne s'était jamais produit depuis la création de notre Ordre, le Grand Maître a assisté, impuissant, à ce qui a été qualifié de *putsch* par le Grand Argentier Georges ROMÉO : « *Devant l'autorité tyrannique et le comportement dictatorial du Grand Maître, les hauts dignitaires ont décidé de prendre le pouvoir au sein de l'Ordre, et pour confirmer cela, de porter, avec le soutien massif de tous les invités au Chapitre, une chaleureuse et mémorable lampée ...* ». Bouche bée face à cette rébellion inattendue, le Grand Maître Jean-Pierre BOYER (*son inquiétude à peine masquée sur la photo ci-contre*) a très vite compris la supercherie quand le Grand Connétable Matthieu De WULF a cité dans son propos la revue *DECANTER* et son palmarès des « DWWA 2015 ». Le Grand Cellé-



rier Daniel VEYSSI a ensuite ordonné la lampée dont la chaleur et la puissance des « Alléluia » ont témoigné la joie et le soutien des convives, et accueilli la réelle émotion de notre Grand Maître.

Depuis 1984, la revue *DECANTER* organise également chaque année un concours international viticole qui reconnaît et célèbre une importante personnalité influente du monde du vin (viticulteur, œnologue, sommelier, critique, scientifique, ...), ayant apporté une contribution exceptionnelle au monde du vin, et lui attribue le prix « Homme de l'Année de *DECANTER* » (*The DECANTER Man of the Year*). Espérons que les éminents membres du jury gardent cette année encore en mémoire les noms des lauréats du dernier palmarès, et qu'ils consacrent l'un de nos deux prestigieux ambassadeurs !!! C'est en tous cas notre vœu le plus cher.

LES HUILES DES CHEVALIERS DE MEDUSE A L'HONNEUR

Au repas du Chapitre d'été en juillet dernier, les huiles que vous avez pu déguster ont, comme le veut notre tradition maintenant, toutes été présentées et offertes par des membres de MEDUSE.

Au prochain Chapitre de la Saint-Vincent qui se tiendra le dimanche 17 janvier 2016 au Château RASQUE à TARADEAU, une tombola vous permettra de gagner des coffrets contenant quelques unes de ces huiles :

➤ **Bandol : Moulin des COSTES**

Domaines BUNAN, 338 Bis Chemin de Fontanieu – BP 17 – 83740 LA CADIÈRE D'AZUR
Tél. 04 94 98 58 98 – Fax 04 42 08 27 02 – Courriel bunan@bunan.com

➤ **Coteaux Varois en Provence : Domaine des ANNIBALS**

Hameau des Gaëtans, Route de BRAS – 83170 BRIGNOLES
Tél. 04 94 69 30 36 – Fax : 04 94 69 50 70 – Courriel dom.annibals@orange.fr

➤ **Côtes de Provence : Château L'ARNAUDE**

692, Route de Vidauban – 83510 LORGUES
Tél. 04 94 73 70 67 – Fax : 04 94 67 61 69 – Courriel info@chateaularnaude.com

➤ **Côtes de Provence : Domaine CARPE DIEM**

4436, Route de Carcès, RD 13 - 83570 COTIGNAC
Tél. 04 94 04 72 88 – Fax 04 42 08 27 02 – Courriel contact@chateaucarpediem.com

➤ **Côtes de Provence : Domaine du Jas d'ESCLANS**

Route de CALLAS (D 25) – 83920 – LA MOTTE en PROVENCE
Tél. 04.98.10.29.29 - Fax 04.98.10.29.28 – Courriel contact.jasdesclans@wanadoo.fr

➤ **Bellet : Domaine de TOASC**

213 Chemin de Crémat - 06200 NICE
Tél. 04 92 15 14 14 – Fax 04 92 15 14 00 – Courriel contact@domainedetoasc.com

➤ **Bandol : Château SALETTES**

Chemin de Salettes - 83740 – LA CADIÈRE D'AZUR
Tél. 04 94 90 06 06 – Fax 04 94 90 04 29 - Courriel salettes@salettes.com

COTISATION 2016

Pour tous les Chevaliers, Officiers et Commandeurs, la cotisation 2016 à l'Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse reste fixée à 60€00. A régler à notre Grand Argentier :

Georges ROMÉO
14 Place des Ecoles
83790 - PIGNANS

Le chèque du montant de la cotisation est à libeller au nom de :

« *Ordre de Méduse* »

La rédaction du bulletin de Méduse vous souhaite, ainsi qu'à toutes vos familles et à vos proches, de passer d'excellentes fêtes de fin d'année 2015. Elle espère que vous ferez sur vos tables une place de choix aux huiles de Provence, à consommer comme il se doit avec modération, et vous donne rendez-vous le dimanche 17 janvier pour le prochain Chapitre de la Saint-Vincent qui sera, nous l'espérons, une nouvelle occasion pour tous de partager un grand moment d'amitié dans un cadre renouvelé et toujours prestigieux.

